

Hombres de principios

“Cristianos modernos que viven basados en las verdades del antiguo evangelio parte, 14ª y 15ª parte.”

Pastor David Hormachea - Agosto 4 de 2022



Principios
Congregación

“Dios es quien determina cuales son las características inevitables de los hombres que desarrollan su masculinidad en forma saludable. Todo intento de distorsionar la masculinidad es desechado por Dios por ser intentos humanos de distorsionar el maravilloso diseño divino.”

Según el relato de la creación la primera característica de la masculinidad es la autoridad para guiar.

“Dios estableció una jerarquía en la vida de la familia no para humillar a la mujer sino para que el hombre de Dios se someta a la moralidad divina y ame a la mujer cómo Dios le ama a él.”

PRINCIPIO PARA RECORDAR:

“El problema no es el sabio diseño divino sobre la jerarquía, la sumisión mutua y la autoridad. El problema es la confusión que no solo existe en la mente de hombres y mujeres sino en la rebelión que existe en el corazón humano y en la sociedad.”

Conclusión:

“Los hombres que deciden no prepararse para saber cumplir con su misión en la vida o quienes quieren vivir conforme a los dictados de su corazón, no pueden cumplir el diseño divino para la masculinidad y su negativa ser los hombres que Dios sabiamente diseñó, es un acto de rebelión.”

“Los hombres de Dios que han estudiado el diseño divino de la masculinidad, que asumen su compromiso de vivir obedientes a Dios y sujetos a su voluntad, pueden disfrutar su vida y las relaciones saludables porque son fieles a la voluntad de Dios y viven en santidad.”

La segunda característica de la masculinidad asignada por Dios al hombre fue trabajar para proveer y custodiar para proteger.

“No es malo que la mujer desea trabajar, desarrollarse y cumplir con la razón de su creación cómo mujer. También puede cumplir metas grandiosas en un matrimonio y en la maternidad, pero no existe duda en que la responsabilidad primaria del hombre es proveer y custodiar para proteger.”

PRINCIPIO PARA RECORDAR:

“Siempre está presente la orden divina para que el hombre sea el proveedor de su familia porque es parte del diseño divino para su masculinidad. Porque el hombre debe ser el proveedor primordial, esencial e integral, nunca termina su responsabilidad.”

